

Ausstellung im Landgericht Münster

„Colori et Delectationi“

von Monika Schiwy und Bernd Biallas

„Colori et Delectationi“ heißt es im Landgericht Münster in der Zeit vom 25.10. 2024 bis 13.12. 2024, wenn Monika Schiwy und Bernd Biallas aus Münster ihre Werke präsentieren.

Monika Schiwy lässt die Farben und Formen ihrer Bilder aus dem Moment entstehen und folgt der Inspiration aus der Natur und der Begegnung mit den Menschen. Mit Acryl und verschiedenen Mischtechniken kreiert sie abstrakte, großformatige Einladungen zum Verweilen und in phantasievolle Welten einzutauchen.

Die im impressionistischen Stil von Bernd Biallas gemalten Bilder zeigen hauptsächlich Landschaften und maritime Motive, inspiriert durch seine Reisen ans Meer. Die Bilder, in Öl, Gouache und Aquarell, beeindrucken durch ihre Stimmung, ihr Licht und die große Palette an Maltechniken.

Beiden Künstlern geht es in ihrem Tun immer um das Spektrum an Ausdrucksmöglichkeiten mit Farbe. „Der Farbe und der Freude“ ist daher der passende Titel dieser Ausstellung.

So verwandeln die Bilder die Galerie im 1. Obergeschoss des Landgerichts in einen inspirierenden und genußvollen Ort.

Die Bilder können zu den Öffnungszeiten des Landgerichts, montags bis freitags jeweils von 7.30 bis 16 Uhr, betrachtet werden.

www.ultramarin-kunst.de

www.monika-schiwy.de